

Höhepunkte im Glas und auf dem Teller

Di, 03. Sep. 2019



Wein gut, Essen gut, Stimmung ausgezeichnet. Die Besucherinnen und Besucher des «Wy-Erläbnis» kamen in den «Bäizli» in den Buusner und Maispracher Reblagen voll auf ihre Kosten. Bilder Brigitt Buser
«Wy-Erläbnis» mit 2000 Gästen im Rebberg

Am inzwischen 16. «Wy-Erläbnis» konnten mehr als 2000 Besucher äusserst gute Weine geniessen, die aus zuckersüssen Trauben gemacht worden sind.

Brigitt Buser

Unkomplizierte Besucher in ausgesprochen guter Stimmung und teilweise aus der ganzen Schweiz angereist fanden sich am Samstag beim Ausgangspunkt zum 16. «Wy-Erläbnis» in Buus ein. Bei herrlichem Wetter und mit Glas versorgt ging es für die erste Gruppe der Teilnehmer um 9 Uhr los zum ersten Halt im nahen Rebberg. Im Halbstundentakt folgten die weiteren Gruppen. An sechs von acht Stopps durften die Besucher Weine von jeweils bis zu drei Weinproduzenten aus Wintersingen, Buus und Maisprach degustieren.

Neben den Baselbieter Hauptsorten Pinot Noir (oder Blauburgunder) und Riesling x Sylvaner waren auch Spezialitäten wie Chardonnay, Bacchus, Pinot Blanc, Blanc de Noir, Rosé und andere Weine vertreten. Dazu gereicht wurde neben Hobelkäse und Trockenfleisch auch Zwiebelwähe. Klar stieg so manchem Besucher bei den hochsommerlichen Temperaturen der Wein in den Kopf, die Organisatoren sorgten aber mit reichlich Mineralwasser dafür, dass die Besucher wohlbehalten in Maisprach eintrafen.

Hier wurde zu weiteren Weinproben eine kräftige Bouillon gereicht, beim nächsten Stopp gefolgt von geräuchertem Schweinshals mit Kartoffelsalat. Zum Abschluss mit Zwetschgentörtchen, Kaffee und Schnaps gestärkt, konnte man den Tag im Dorfzentrum bei weiteren Spezialitäten ausklingen lassen.

Für ein sicheres Heimkommen der Besucher sorgte ein Gratisbillet für die Hin- und Rückfahrt aller Strecken im ganzen Gebiet des TNW. Es war ein gelungener Anlass.

Auf die Frage, was denn der Grund für den Besuch des Anlasses ist, waren die Antworten mehrheitlich, dass es halt einfach die ideale Möglichkeit ist, mit Freunden eine umfangreiche Auswahl an guten Weinen zu degustieren. Auch für Firmenausflüge eignet sich das «Wy-Erläbnis» wunderbar. Pascal Stäheli aus Reinach, der bereits zum gefühlten 10. Mal am Anlass teilnahm, reiste ebenfalls mit Freunden an und will im nächsten Jahr wieder dabei sein. «Ganz so einfach ist dies aber nicht», gibt er zu bedenken, «zwar kann man jeweils am 15. Januar ab 8 Uhr Tickets buchen, jedoch sind sie innert 10 bis 15 Minuten auch schon weg.»

